



恒例のマスつかみ大会！

今年も盛大に開催しました！！

(8月21日 雨天順延)

8月28日(日)開催

しました。☀

### 中部支部 第7回労福協まつり

8月28日(日)、関金滝川親水公園において第7回中部労福協まつりを開催しました。今年もたくさんの方に来場をいただき、約500人の参加を得て開催できました。こんなにたくさんの方々にご来場いただき、労福協まつりが地域の方々にとって夏の風物詩の1ページになっていることを喜んでおります。すべての関係者の皆様に対し、厚く御礼申し上げます。

さて当日は、木村連合鳥取中部議長をご来賓にお迎えし、会場と一体になって楽しんでいただきました。



キャンディのつかみ取り

9時の受付開始予定時刻前から続々と来場者に訪れていただき、開祭前からとても賑やかな雰囲気に包まれました。また場内には、キャンディのつかみ取り、大山乳業製品販売コーナーが設置され、会場に楽しい雰囲気が一層引き立ちました。

また、今年もご家族連れの方が多く集ってこられ、お子さんの賑やかな楽しい声をたくさん聞くことができました。



開会式終了後、  
労福協に関する  
クイズも出題され、  
～」「やったあ！」  
た。

恒例の「〇×クイズ大会」。

ものをはじめとして、ワークライフバランスに関するクイズも出題され、会場は盛り上がりました。正解が発表されるたびに「あ」という歓声が会場にひびき、大人も子どもも楽しみました。

参加者全員にジュースのプレゼント

最後まで勝ち残られた10人の方には、豪華賞品が渡されました。

続いて、メインイベントの「マスつかみ」が始まり、約2,500匹のマスが放流されると会場の盛り上がりは最高潮へ！今年も、保育園の親子会の皆さんと、交流のある施設の方に参加していただきました。小さな子どもの参加も多くあり、なかなかうまくつかみ取れない中、物怖じしないで果敢にマスにアタックする子どもたちの姿も見えました。

マスをつかんだときには家族みんなの拍手のある光景でした。 お見事！！

今年は、つかみ取りの時間をより長くとり、40分間楽しんでいただきました。川床の大きな岩の岩陰に手を伸ばす子どももあり、マスとの格闘に熱中していました。つかんだときの興奮に大歓声が響いていました。



そ~っと手を伸ばして…ゲット！！



子どもたちで大にぎわいの会場



とつったあ！！大物賞！ 56.5cm！

最後の「お楽しみ抽選会」では、当選番号が発表される度に、「ハイ！！」と元気のよい声が上がり、賞品ゲットに笑顔がたえませんでした。

今年も昨年度に引き続き、「ワークライフバランスの啓発活動」にとりくみ、会場でPR活動を行いました。会場内に、ワークライフバランスの川柳を設置したり、〇×クイズ問題として出題したり、パンフレットに啓発資料を載せるなどして、ワークライフバランスをすすめよう呼びかけました。



当選、お見事！またまた商品ゲット！

こうして、今年の暑い夏の熱く盛り上がった労福協まつりも無事終了。労福協の役員のみなさんをはじめ、関係者のみなさまのご理解ご協力があってこそと、感謝申し上げます。ありがとうございました。

(報告 中部支部事務局長 川上慎治)